



Canadá aplica medidas para fortalecer el comercio interno

Description

(Ottawa) Canadá anunció hoy que eliminará más de la mitad de las barreras comerciales internas con el objetivo de fomentar mayores oportunidades para las empresas nacionales y reducir la dependencia de los Estados Unidos.

La decisión permitirá descartar 20 de las 39 excepciones federales del Tratado de Libre Comercio (CFTA) relacionadas con las compras gubernamentales.

Según el gobierno federal, eliminar las protecciones al comercio interno podría reducir los precios hasta en un 15 por ciento, aumentar la productividad hasta un siete por ciento y agregar hasta 200 millones de dólares (140,4 millones de dólares estadounidenses) a la economía doméstica.

La ministra de Comercio Interno, Anita Anand, aseguró que, en este momento, se trabaja con las provincias para agilizar la movilidad laboral y otras normas, incluidas las regulaciones para los camioneros.

La Cámara de Comercio Canadiense calificó el anuncio de alentador, aunque señaló que las excepciones del CFTA no son las únicas barreras al comercio dentro de país.

Sin embargo, la medida prepara el terreno en respuesta a la amenaza arancelaria del presidente Donald Trump, cuando falta poco menos de una semana para que entre en vigor la orden ejecutiva emitida por Washington para imponer aranceles del 25 por ciento a las importaciones estadounidenses provenientes de su vecino del norte.

El Comité de Comercio Interno de Canadá celebrará una reunión formal el próximo viernes para revisar los cambios federales y el trabajo que se lleva a cabo en las provincias para mejorar el comercio interno.

El Maipo/PL

Date Created

Febrero 2025